



Medienmitteilung

Parteiaustritt von GR Peter Studer

Grossrat Peter Studer hat heute der Parteileitung seinen sofortigen Austritt aus der BDP-Fraktion des Grossen Rates mitgeteilt. Die BDP nimmt diesen Entscheid zur Kenntnis und dankt Grossrat Studer für die geleistete Arbeit.

Die mangelnde bürgerliche Ausrichtung der BDP als Grund für seinen – laut eigenen Aussagen lange gereiften – Entschluss erstaunt jedoch, nachdem auch externe Analysen nach den Wahlen ergeben haben, dass die BDP-Fraktion sehr konsequent mit dem bürgerlichen Block politisierte. Dass sich Peter Studer hingegen seit längerem einen stärkeren Rechtskurs wünschte, ist zu akzeptieren und macht seinen Schritt nachvollziehbar, denn die Abkehr von einer lösungsorientierten Mittepolitik ist bei der BDP weder geplant noch absehbar.

Auskunft:

Heinz Siegenthaler, 079 813 24 34

Anita Luginbühl, 078 756 02 52

Bern, 8. Juli 2014